

Die 4 Götterbrüder

Von abgemeldet

Kapitel 10: Alles aus?

„Was ist denn, Shanks?“, fragte Ruffy. „Ich weiß nicht. Mein Kopf schmerzt so ich hab nicht mal was getrunken. Ich hab keine Ahnung was das sein kann“, antwortete er. „Ich hab eine Ahnung.“ „Und welche? Los sagt schon Fire.“ „Kannst du dich eigentlich an alles erinnern? Ich meine an deine Vergangenheit?“ Shanks sah denn Gott des Feuer verwundert an. „Äh.... . Ich bin mir nicht sicher.“ „Kannst du dich noch an deine Kindheit erinnern?“ Shanks schüttelte denn Kopf. „Ich bin eines Tages in einem Krankenhaus aufgewacht. Die Ärzte meinten ich hab eine Gehirnerschütterung und fragten mich wie ich heiße aber ich wusste es nicht. Sie sagten dann das muss ein Gedächtnisschwund sein. Warum?“, antwortete er. „Weil es sein kann das du deine Erinnerungen wieder findest. Deshalb kannst du die Kopfschmerzen bekommen haben.“ „Was im ernst?“ Fire nickte nur und sah sich dann zu seinem Bruder um. „Was machen wir wegen der Marine?“ „Ich würde sagen fertig machen.“ „Du bist unverbesserlich“, meinte Fire. Dann sahen sie zu der Marine. „Ich glaube wir haben jetzt ein Problem“, meinte Taschigi nur. „Ach was sie nicht sagen“, sagte Smocker. „Abteilung kehrt.“ Die Marine wollte sich aus dem Staub machen aber Fire und Sky waren schneller sie versperrten denn Marinesoldaten denn Weg. „Nana, was ist das denn für ein benehmen? Zu gehen ohne sich zu verabschieden“, Sky war sichtlich empört. „Öhm... also wir gehen dann mal ok?“ Und schon wollten sie verschwinden. „Ach kommen sie. Seien sie kein Spielverderber. FEUERWALZE!“ „DONNERSCHLAG“ Eine gewaltige Feuerwalze traf auf einen Blitz. Mit einer solchen Wucht das sogar die beiden Götter nicht mehr in ihrer Position bleiben konnten. Sie wurden nach hinten Geschleudert. Fire knallte so heftig gegen einen Baum das dieser entzwei brach. Sky dagegen knallte gegen einen Stein und der zerbarst zu tausend kleinen Steinen. Bei dem Aufprall flog Sky der Stein aus der Tasche und genau vor Shanks Füße der Stein fing an zu leuchten. Doch keiner, außer Shanks, merkte es. Die anderen waren zu sehr auf den Rauch denn der Einschlag hinterlassen hat und die beiden Götter die sich jetzt wieder auf rappelten. Sie wollten gerade zu angriff übergehen da hielt sie ein Aufschrei und ein helles Leuchten auf. Sie sahen sich um und fanden Shanks. Er hatte den Stein aufgehoben und der ist bei der Berührung zu Leuchten an gefangen. Er hatte aber nicht wie bei den anderen nur den Körper eingehüllt sondern breitete sich immer weiter aus. Eigentlich machte es das ja nicht aber Shanks kann den Stein nicht kontrollieren. Das Licht verschluckte alles was ihm in dem Weg kam. Das könnte das Ende der Welt bedeuten.

Fortsetzung folgt...

